

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

[Werbung]

Ein Dokument. Wie hoch die gesamte Aerzteschaft die Pink-Pillen einschätzt, hat sich besonders während des Krieges gezeigt.

In diesen langen Jahren, wo die Strapazen und die unausgesetzte Nervenspannung selbst die widerstandsfähigste Konstitution und die stärksten Nerven zugrunde richteten und wo es galt, die häufigen Fälle von Blutarmut und nervöser Erschöpfung zu bekämpfen, sowie die Genesung der Schwerverletzten zu beschleunigen, mussten die Aerzte ein Wiederherstellungsmittel zu ihrer Verfügung haben, dessen Heilwirkungen längst anerkannt waren.

Und so griff denn eine Menge von Militärärzten zu den Pink-Pillen, welche von all denen, die Gelegenheit hatten, sie zu erproben, mit Recht als ein besonders wirksamer Erneuerer des Blutes und der Nervenkräfte angesehen werden.

Unter diesen Militärärzten, die sich an die Pink-Pillen wandten und ihre Beobachtungen aufzeichneten, fasst Dr. Reynaud, Oberarzt der Militärlazarette, das Resultat seiner Versuche in folgender Notiz zusammen. Herr Reynaud praktiziert heute in Coudray bei Malessherbes (Loiret).

„Mit Recht haben die Pink-Pillen Weltruf erlangt. Sie verdanken diesen ihrer andauernden Wirksamkeit gegen alle anemischen Erkrankungen bei denen eisenhaltige Heilmittel angezeigt sind, sowie alle Krankheitszustände, die daraus entstehen. Allen ähnlichen Heilmitteln weit überlegen, sollen sie mit Vorliebe in allen verzweifelten Fällen angewandt werden, deren Heilung sie fast stets herbeiführen. Das heisst wohl, ihnen den ersten Platz in der modernen Heilkunst anweisen.“

Solche Zeugnisse beweisen, wie sehr das Vertrauen berechtigt ist, das die Kranken in die Pink-Pillen, jenes ausgezeichnete Heilmittel, haben. Und so bekommen wir denn auch täglich Briefe, ähnlich dem von Fr. A. Cabaret, Näherin in La Puisaye (Eure-et-Loir), dessen Inhalt hier folgt:

„Ich bin Überglücklich“, schreibt uns Fr. Cabaret, „Ihnen das ausgezeichnete Resultat mitzuteilen, das ich mit Pink-Pillen erzielte. Ich war bereits seit langem blutarm und da entschloss ich mich Pink-Pillen zu versuchen: nach acht Tagen konnte ich schon eine Besserung feststellen. Die Kopf- und Rückenschmerzen wurden bereits weniger häufig. Nachdem ich nun aber sechs Schachteln Pink-Pillen zu mir genommen hatte, war ich wieder vollständig hergestellt. Ich bin glücklich, Ihnen dies mitzuteilen.“

Die Pink-Pillen sind in allen Apotheken erhältlich. Preis für eine Schachtel: 4.50 fr., 24 fr. die 6 Schachteln, ausserdem 50 cts. Zuschlag für jede Schachtel.



UN CELEBRE HYGIENISTE
LABBÉ KNEIPP

MALZKAFFEE
Hausnützlich · Sparsam

KNEIPP

*Unentbehrliches Getränk für
Nervenleidende, sowie für alle
diejenigen die Herz-, Nieren-,
Blasen-, und Magenleidend sind.
Ersetzt hier ganz den Kaffee.*

Erhältlich in allen
Nahrungsmittel-Geschäften u. bei P. Maurel, Fabrikant in Juvisy (S&O)

Blutreinigende Kur

durch ein

echt blutreinigendes Mittel.

Der gesunde Verstand, von der Wissenschaft unterstützt, hat die Notwendigkeit einer blutreinigenden Kur bei der Abwechslung der Jahreszeiten anerkannt.

Diese Kur ist nötig für jedermann, aber besonders für Rheuma- und Gicht-Patienten, für die, deren Harn trübe oder dunkelfarbig ist, oder einen Satz hinterlässt, für die, welche leiden an Nierenbeschwerden, Kongestion, Aufgeblasenheit, Kopfschmerzen, Herzklopfen und Aufgedunsenheit. Sie ist auch nötig für jene, welche viel Schweinefleisch, Konserven, Rauchfleisch und Gebäck essen, welche die Menge Harnsäure im Blute steigern.

Ein gutes blutreinigendes Mittel soll dem Blute und den Körperflüssigkeiten die schlechten Bestandteile und Harnsäure, welche sie verderben, entziehen und mittels der Nieren abführen.

Siehe da, warum Foster's Nierenpillen, ein wunderbar auflösendes Mittel der Harnsäure, ein gutes blutreinigendes Mittel sind.

Eine Normalkur mit Foster's Nierenpillen wäscht die Nieren, vertreibt die Harnsäure, reinigt das Blut, macht die Gelenke geschmeidig, hinterlässt ein wirkliches Gefühl des Wohlseins und verhütet schwierige und schmerzhaftes Krankheiten.

FOSTER'S NIERENPILLEN

In allen Apotheken, Frs. 4.40 pro Schachtel, oder portofrei (Normalkur 25 Tage) H. BINAC, Apotheker, 25, rue St. Ferdinand, Paris, 17.

FOSTER'S SALBE, ausgezeichnet und berühmt gegen Hautübel und Hämorrhoiden, Ekzema, Flechte, Nesselsucht, Hautausschlag, Jucken, Grind, Pusteln, Rotlauf, Frostbeulen, Schrunde, Schorf, Mückenstiche. Foster's Salbe ist das Mittel ohnegleichen gegen Hautkrankheiten. Antiseptisch und lindernd, macht sie die Haut geschmeidig, heilt die angegriffenen Stellen, stärkt dieselben, beschwichtigt und vertreibt das Jucken. Ihre Unfehlbarkeit bei in- und äusserlichen Hämorrhoiden ist derart, dass oft die fortgesetzte Anwendung schmerzhaftes Operationen verhüten konnte. Preis: Fr. 4.40 in allen Apotheken oder portofrei H. BINAC, Apotheker, 25, rue St. Ferdinand, Paris, 17. Paris. R. d. G. 43 343.

RHEUMATISMEN

Die Gicht, Hexenschuss und alle Arterien-Krankheiten werden gründlich durch den

TRAITEMENT DU CHARTREUX,

dem stärksten aller bekannten Gegenmittel für den Rheumatismus, geheilt. Misserfolg ausgeschlossen. Keine besondere Diät. Verlangen Sie die Broschüre gratis und franko bei **M. MALAVANT**, 19 rue des Deux Ponts, in Paris. Sie können sich selbst heilen.

KARMELITENWASSER "BOYER"

EAU

des **CARMES**

BOYER



Belebend

Tonisch

Verdauungsbefördernd

Auf Zucker, in frischem Wasser, im Grog, oder in einem Aufguss.

Man hüte sich vor Nachahmungen